
ATA n° 521/2021

4ª Reunião Extraord inár ia  – CMDCA

Ao vigésimo nono dia do mês de outubro de dois mil e vinte um, no horário das
oito horas  e trinta minutos, sala conselhos – Paço Municipal, reuniram-se em
formato  online,  via  meet  os  seguintes  conselheiros  (as)  junto  a  presidente
Solange  Castagnel,  que  conduziu  a  reunião  e  Pâmela  Fidelis  Ghisi,  os
conselheiros participando online:  Edson dos Santos (Gabinete);  Beatriz Eyng
Jocken  de  Oliveira (Secretaria  Municipal  de  Educação); Carolina  Sônego
Spillere (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Fernanda  Cardoso
Valentim  (Secretaria  Municipal  da  Saúde); Angela  Maria  Silva (Fundação
Municipal de Esportes); Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral
do  Municipio); Claudiomir  dos  Santos  (Associação  Academia  de  Futebol
Criciúma); Nádia  de  Souza  Paz  (AFASC); Carla  Fernanda  Medeiros  Febel
(Associação de pais  e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE); Scharlene Velho Luiz (Associação Sul Catarinense de Karatê – ASCK);
Otávio  Nunes  Neto  (Bairro  da  Juventude); Fabiana  Pirola  Goulart  (CIEE);
Santina Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa); Viviane Hofman Garcia
(Casa Guido); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul). Ouvintes: Rosilene da Silva
(Conselho Tutelar);  Vanderleia  Alexandre (Conselho Tutelar);  Edson Luciano
Ribeiro (INELUR); Kátia Matos (ABADEUS); Andreia Teixeira. 1. Resolução da
Escuta Qualificada; 2. Comissão de visitas; 3. Comissão FIA; 4. Assunto
Geral. Assumiu a presidência da reunião a Senhora Solange Castagnel que
designou  para  a  secretariar  e  registrar  a  ata  Pâmela  Fidelis  Ghisi.  1.
Resolução da Escuta Qualificada. A presidente Solange explana que este
material é baseado no conteúdo que a Federação dos Municípios Catarinenses
propuseram  para  os  Municípios  participantes.  A comissão  que  analisou  é
composta por dois conselheiros do CMDCA, Secretaria de Saúde, Secretaria
de Assistência Social,  duas psicólogas da DPCAMI e uma representante do
Ministério  Público.  Todo o  material  já  foi  previamente  discutido,  estudado e
analisado por psicólogas que estão na linha de frente e que conhecem tanto a
parte  jurídica  quanto  a  operação  do  trabalho  em  si.  Ante  o  exposto,  a
presidente Solange deixa aberta a palavra, a conselheira Santina Muniz sugere
que o  Comitê  crie  um Grupo de Trabalho,  dá  o exemplo  que em algumas
cidades vizinhas há a existência desses grupo de trabalho e o papel deles seria
de mensalmente estudar de forma minuciosa os casos dessas crianças, seja
por  Conselho  Tutelar,  CMDCA ou  qualquer  órgão  que  tenha  envolvimento.
Enfatiza  a  importância  de  se  criar  um  grupo  de  trabalho  e  de  haver
envolvimento  de  cada  órgão  para  complementar  a  Escuta  Qualificada.  É
colocado em votação a resolução e aprovado por unanimidade.  2. Comissão
de visitas. A conselheira Viviane Hofman Garcia toma a palavra, informa que
há solicitações de reinscrição do Grupo Marista e do Bairro da Juventude. 2.1.
Foi  realizado a  visita  no Grupo Marista,  averiguado toda a estrutura que é
oferecida,  foi  feito  registro  fotográfico,  toda  a  documentação  está  em
conformidade  com  o  que  o  Conselho  solicita  e  o  parecer  da  comissão  é
favorável à reinscrição. É colocado em votação e aprovado por unanimidade.
2.2. Foi realizado a visita no Bairro da Juventude, averiguado toda a estrutura
que  é  oferecida,  inclusive  um novo espaço  que está  sendo  ampliado e  os
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espaços onde os projetos que são aprovados via CMDCA são executados, foi
feito registro fotográfico, toda a documentação está em conformidade com o
que o Conselho solicita e o parecer da comissão é favorável à reinscrição. É
colocado em votação e aprovado por unanimidade.  3. Comissão FIA. 3.1. A
conselheira  Nádia  Paz  toma a  palavra,  expõe  referente  ao  cronograma do
Edital que foi enviado para os conselheiros via e-mail no dia anterior a reunião
extraordinária,  explana  que  em  decorrência  dos  trâmites  necessários,
praticamente toda a tramitação de avaliação e de inscrição dos projetos no
GERR ficará para o ano de 2022 com a próxima gestão, ficando para o final do
ano corrente o lançamento do Edital, considerando que já estamos quase no
mês  de  novembro,  a  comissão  pensou  em  lançar  o  Edital  no  dia  22  de
novembro  de  2021  para  haver  um  prazo  considerável  para  realizar  os
encaminhamentos e as datas do cronograma foram pensadas respeitando o
mesmo  período  de  tempo  do  Edital  anterior.  Após  leitura  das  datas  do
cronograma  e  discussões  referentes  ao  mesmo  é  colocado  em  votação  e
aprovado por unanimidade. 4. Assunto Geral. 4.1. A presidente Solange passa
a palavra para a conselheira Viviane para explanar referente as discussões do
Comitê do Edital de Convocação para Assembleia de Eleição das OSCs para
compor o CMDCA no Biênio 2021/2023, que inicia falando das alterações que
foram realizadas em cima do material anterior e junto da presidente Solange
apresenta as modificações que foram feitas, assim como quais OSCs estão
aptas  a  pleitear  cadeira  no  Conselho.  Após  apresentação  e  discussão  é
colocado em votação o Edital e aprovado por unanimidade.  4.2.  A presidente
Solange relembra a todos que está aguardando a resposta do e-mail que a
secretária-executiva encaminhou a todos sobre a solicitação da nominata das
crianças da rede municipal  que participam dos projetos de cada OSC, com
objetivo  de  registrar  dentro  do  sistema  da  Secretaria  de  Educação  a
participação dessas crianças nos projetos  das OSCs inscritas  no  Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Criciúma.  Nada mais
havendo a tratar dou por encerrada esta ATA que segue assinada por Pâmela
Fidelis Ghisi, secretária-executiva e por todos os participantes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva da Secretaria Municipal de Assistência Social)

Solange Castagnel (Secretaria Municipal de Educação)

Edson dos Santos (Gabinete); 

Beatriz Eyng Jocken de Oliveira (Secretaria Municipal de Educação); 

Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Fernanda Cardoso Valentim (Secretaria Municipal da Saúde); 

Angela Maria Silva (Fundação Municipal de Esportes); 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município); 

Claudiomir dos Santos (Associação Academia de Futebol Criciúma); 

Nádia de Souza Paz (AFASC); 

Carla Fernanda Medeiros Febel (APAE); 
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Scharlene Velho Luiz (Associação Sul Catarinense de Karatê – ASCK); 

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude); 

Fabiana Pirola Goulart (CIEE); 

Santina Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa); 

Viviane Hofman Garcia (Casa Guido); 

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul
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